
Zu Seite 11, Abs. 7: 
Frau Bergmann-Gries führte aus, dass sie in dieser Sitzung am 19.10.2016 auch dem 
Fachbereich 4 für die bisher geleistete Arbeit bei der Unterbringung der Flüchtlinge 
gedankt habe. Ausdrücklich galt ihr Dank dem Mitarbeiter Herrn Tielke. 
 
Weitere Einwendungen wurden nicht erhoben. Dann nahm der Ausschuss die 
Niederschrift zur Kenntnis. 
 


